

Empfehlungsschreiben für Frau Döhla-Uhl

Frau Döhla-Uhl war uns bei unserem Hausbau die ideale Partnerin. Sowohl in der ausgiebigen Planungs- als auch in der Bauphase war sie überdurchschnittlich engagiert.

Beim Spagat zwischen unseren Wünschen und Träumen, aber auch der Vorschriften, der Vernunft oder Kosten-Nutzenabwägungen machte sie es sich nie leicht, sondern konnte immer wieder das Beste für unser Vorhaben heraus arbeiten.

So kamen wir in unser Traumhaus zu einem hervorragenden Preis-Leistungs-Verhältnis durch gute Ausschreibungen, aber auch durch gezielt eingeplante Eigenleistungen – unseren Möglichkeiten entsprechend.

Für uns zeichnet sich Frau Döhla-Uhl aus:

Viel Zeit investierend, offen, freundlich, ehrlich, menschlich, fundierte Auskünfte, gute Recherchen, schnelle „E-Mail“-Antworten oder Skizzen z.B. bei neuen Ideen oder Umplanungen, gute Fähigkeit, sich auf unsere Wünsche einzustellen, absolute Zuverlässigkeit, Genauigkeit, verlässliche (Kosten-) Berechnungen mit Einsparpotential, Fairness, Kreativität, Ehrgeiz bei Grundrissvarianten, Akribie bei Überprüfung von Rechnungen.

Wir bedanken uns bei Frau Döhla-Uhl für ihre Arbeit und würden jederzeit wieder mit ihr bauen,

Familie Auer, Worblingen